

Carabinera resultó herida con perdigones en una emboscada

La funcionaria recibió impactos en sus piernas y en su rostro cuando acudió a un llamado por un posible atentado forestal en La Araucanía.

Matías Gatica Lindsay

Una carabinera resultó herida con perdigones disparados en una emboscada que sufrió junto a otros colegas en Victoria, en la Región de La Araucanía. La funcionaria se encontraba ayer fuera de riesgo vital y desde el Gobierno condenaron lo ocurrido.

En la madrugada de ayer, la Cuarta Comisaría de La Victoria recibió un llamado en el que le alertaron que un grupo de sujetos estaba realizando incendios forestales en la comunidad de Chabol.

Los policías concurrieron al llamado, sin embargo a la altura del kilómetro 3 de la Ruta 550 los funcionarios fueron emboscados por un grupo de personas que se ocultaron en los árboles y comenzaron a disparar contra la patrulla. Producto de estos disparos de escopeta, la cabo primera de Carabineros resultó lesionada con perdigones en sus piernas, brazos y rostro.

Los funcionarios repelieron el ataque y lograron es-



CARABINEROS REPELIERON EL ATAQUE DE ENCAPUCHADOS.

capar de la emboscada y pidieron apoyo. Luego trasladaron inmediatamente a la herida hasta el servicio de urgencia del Hospital de Victoria, donde fue atendida en primera instancia para luego ser trasladada a una clínica del sector, donde ayer estaba fuera de riesgo vital.

Por orden del Ministerio

Público el caso es indagado por el OS9 y Labocar de Carabineros, que ayer realizaban diligencias para dar con los responsables de los disparos.

La vocera de Gobierno, Aisén Etcheverry, señaló que "por su puesto condenamos el atentado (...) Como Gobierno rechazamos todos estos actos" e infor-

mó que el general director de Carabineros, Marcelo Araya, "se trasladó a la zona para poder conocer de primera persona todos los antecedentes" y así "dar con el paradero que las personas responsables".

El diputado de Amarillos y exintendente por la zona, Andrés Jouannet, solicitó al general que quienes acudan "a un procedimiento de estas características vayan premunidos con armamento de alta letalidad".

El gremio de agricultores de Malleco arremetió en contra del delegado presidencial Eduardo Abdala. "No podemos permitir que se sigan cometiendo hechos de violencia, esto demuestra que el delegado no ha estado a la altura", señaló.

También en Victoria, pero en el sector de Toquihue, desconocidos perpetraron un ataque incendiario a dos maquinarias y a un camión de una empresa forestal que desde el año pasado hace mantención de un camino. En el lugar se dejaron lienzos alusivos a la causa mapuche. El acto se lo atribuyó la Resistencia Mapuche Malleco. ☀